

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS
Abonnement : Canada \$1.00 par an. États-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

VOL. VII.

15 JUIN 1908

No. 12

SOMMAIRE—Communiqués de Mgr l'archevêque : "Canada Ecclésiastique"
'Jardin de l'Enfance"—Bénédiction de la Cathédrale—N. D. de Lourdes,
Man.—L'instruction religieuse dans l'école—Nobles paroles (Bourassa)—
La lutte future—Fédération des Sociétés Saint Jean-Baptiste—Lettre d'un
colonisateur (suite)—Professions religieuses—Nominations ecclésiastiques
—Bienfaiteurs de la cathédrale—Livres reçus—Ding ! Dang ! Dong !—
Aux prières.

DEUX COMMUNIQUES DE S. G. MGR L'ARCHEVEQUE.

RENSEIGNEMENTS A FOURNIR A M. DEROME,
POUR LE CANADA ECCLÉSIASTIQUE.

Monseigneur l'archevêque prie Messieurs les curés et missionnaires résidents de vouloir bien envoyer à M. Derome, qui a fait du *Canada Ecclésiastique* une œuvre si remarquable par les renseignements précieux qu'il renferme pour l'histoire de l'Eglise au Canada, le nom des prêtres qui ont desservi leur paroisse ou leur mission, et le nom de ceux qui y ont résidé, avec la mention de la durée de la desserte ou de la résidence.

De plus, Messieurs les curés sont priés de vouloir bien, à cette occasion, s'abonner à cette publication annuelle s'ils ne l'ont déjà fait; c'est un encouragement qui est dû à l'auteur infatigable de ce recueil, si précieux pour le clergé.

JARDIN DE L'ENFANCE A ST-CHARLES, MAN.

Monseigneur l'archevêque a autorisé les Missionnaires Oblates du Sacré-Cœur et de Marie-Immaculée de St-Boniface à ouvrir un jardin de l'enfance, pour les petits garçons de 7 ans jusqu'à l'époque de la première communion.

C'est une institution qui répond à un besoin réel puisque, chaque année, il y a plus de 30 demandes venant de nos meilleures familles qui veulent fournir à leurs jeunes fils la facilité de se préparer au grand acte de la première communion.